

Der Stadtrat von Bern trauert um

# Alexander Tschäppät

16. April 1952 bis 4. Mai 2018



**Stadt Bern**

Mit Alexander Tschäppät verlieren wir einen ausserordentlichen Politiker, einen begnadeten Rhetoriker und einen grossen Menschenfreund, dessen Visionen Bern nachhaltig prägten. Begonnen hat seine politische Karriere im Berner Stadtrat, ihm gehörte er von 1981 bis 1991 als Mitglied an.

Der Stadtrat gedenkt Alexander Tschäppät für sein grosses Engagement für die «schönste Stadt der Welt». Seine Begeisterungsfähigkeit und bedingungslose Liebe zu Bern werden uns fehlen. Den Angehörigen entbietet der Stadtrat seine Verbundenheit und sein herzliches Beileid.

## **Der Stadtrat der Stadt Bern**

Die Trauerfeier findet am 17. Mai 2018, um 14.30 Uhr, im Berner Münster statt. Bis zum 16. Mai 2018 liegt im Erlacherhof ein Kondolenzbuch auf. Der Erlacherhof, Junkerngasse 47, ist an Wochentagen von 8.00 bis 12.00 und von 13.30 bis 17.00 Uhr geöffnet.